

ABSTRAK

Ayunggi Majid : Top Up *Diamond Game Mobile Legend* Pada Akun Instagram @Svensky.Topup Dalam Perspektif Hukum Ekonomi Syariah

Dunia e-sport saat ini sedang berkembang di Indonesia terlebih lagi pada game *Mobile Legend*, Ada banyak event menarik yang diberikan oleh Moonton selaku pemilik game, ada banyak event gratis yang diberikan, tetapi tidak semua gratis ada juga yang harus menggunakan diamond. Diamond adalah alat konversi uang asli yang disediakan oleh Moonton. Dengan diamond kita bisa membeli Skin Hero, berbagai item eksklusif dan membeli Emblem Pack.

Penelitian ini bertujuan untuk 1) Mengetahui dan memahami sistem top up diamond game *mobile legend* melalui sosial media di instagram akun @svensky.topup, 2) Mengetahui dan memahami tinjauan Hukum Ekonomi Syariah tentang jual beli *top up diamond game mobile legend* melalui sosial media di instagram akun @svensky.topup.

Kerangka berfikir dalam penelitian ini terdiri dari beberapa unsur, yang diantaranya menggunakan konsep akad, dimana akad yang dipakai dalam penelitian ini menggunakan konsep akad *tabarru* dan akad *tijarah*. Dalam kerangka berfikir penulis juga menggunakan referensi terkait konsep jual beli yang diperbolehkan dan yang tidak diperbolehkan secara hukum ekonomi syariah dengan berlandaskan pada Fatwa DSN-MUI tentang jual beli.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Jenis data penelitian yang digunakan adalah jenis data kualitatif dengan menggunakan sumber data primer dan sekunder. Data primer diperoleh melalui proses wawancara yang dilakukan oleh penulis kepada pemilik akun instagram @svensky.topup dan pembeli. Adapun data sekunder penulis peroleh dari beberapa sumber data pendukung lainnya yang memang relevan dengan obyek penelitian seperti jurnal, buku literatur dan sumber hukum fiqh muamalah.

Berdasarkan penelitian yang sudah penulis lakukan, hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Mekanisme Transaksi Jual Beli *Diamond Game Mobile Legend* Pada Akun Instagram @svensky.topup pada praktiknya senantiasa berpegang kepada aturan dan prosedur yang sudah diatur oleh ketentuan-ketentuan syariah. tetapi ada beberapa bagian yang harus diperbaiki kembali mekanismenya agar tidak terjadi kecacatan yang dapat merusak ketentuan hukum syariah. 2) Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah Terhadap Transaksi Jual Beli *Diamond Mobile Legend* di Akun Instagram @svensky.topup, dapat disimpulkan bahwa praktik jual beli diamond game *Mobile Legend* sudah benar tapi masih perlu disesuaikan lebih lanjut dengan prinsip-prinsip ekonomi syariah. Langkah-langkah perbaikan yang melibatkan transparansi harga, eliminasi potensi riba, dan distribusi keuntungan yang lebih adil dapat diimplementasikan untuk memastikan bahwa praktik ini sesuai dengan nilai-nilai ekonomi Islam.

Kata Kunci: JUAL BELI; DIAMOND; MOBILE LEGEND; INSTAGRAM